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11月19日（土）、狭山市市民交流センターで「犯罪被害者等支援の会 オリ 

ーブ」の一般社団法人設立記念講演会が開かれました。第１部は「犯罪被害者 

遺族として～弁護士の立場も踏まえて～」と題した、みどり総合法律事務所弁 

護士・伊藤秀彦さんの講演でした。30年近く前にアメリカ留学中のお兄さんを 

カージャックで亡くされた伊藤さん。犯人は捕まり死刑の判決が出たものの、裁 

判は今もまだ続いています。当時のマスコミの対応や、近所の人の何気ない言葉に、 

心身ともに傷ついた経験から、犯罪被害者支援に取り組み、多くの裁判を担当するようになったそうで

す。混迷状態にある犯罪被害者の尊厳を守り、法的権利を行使し、被害者の思いを満たしたいと語りま

す。被害者の思いは個別的なものであり、時間の経過によって変化するものですが、話をとことん聞き、

被害者に寄り添います。「関心を持っていただくきっかけになれば良い。寄り添う人が増えていくことを

願っている」と話を結びました。 

 第２部は所沢マンドリンクラブの演奏です。「団員が４８名

になったので、TMC48です」の言葉で会場は一気に和やかに

なりました。「上を向いて歩こう」からアンコール曲の「マイ

ウェイ」まで、あちこちで頭や、体や足でリズムを取る姿が見

られ、数々の懐かしい調べに満足の時間を過ごしました。 

 12月７日（水）、狭山台＆市外地区の「初めての活動」として、地区

会と「ジャズの名曲を楽しむ会」を実施しました。地区会は、会員数43

名中９名参加でした。地区活動としては、「ゆっくり、ゆっくりと輪を

広げていきましょう」、「肩肘張らず、楽しい地区活動にしましょう」と 

し、「みんなで係を分担しながら、具体的な地区活動は話し合いながら動いていこう」とまとめました。 

 地区会の後は、お待ちかねの「ジャズの名曲を楽しむ会」です。今回は元気プラザ旧コミカフェで実

施。会場の都合上、どなたでも参加できることにしたところ、会員14名含め、47名の参加で盛り上がり

ました。演奏は、何と狭山台出身のミュージシャン! ボーカルの佐藤敬吾さんは、ソロでの活動の他、狭

山台商店街の「サトウさん Coffee&Lab」マスターで、小学生からお年寄りまで幅広く集まる町の憩

いの場を提供してくれています。まちづくりのお手本ですね。ピアノのいしだまゆみさんは日本はもと

より海外でも演奏活動をされていて、昨年発表になったアグネスチャンとのYouTube作品は再生回数

40万回を超えています。「演奏する人、見る人共に、それぞれの心に笑顔の花を咲かせる」をモットーに

されています。ジャズには馴染みがない方もいらっしゃいましたが、どこかで耳にした曲ばかりです。 

クリスマスソング、坂本九、美空ひばりの曲も出てきて、

アンコールでは、コロナに気をつけながらみんなで「ふ

るさと」を歌いました。心温かくなる、笑顔になる素晴

らしいコンサートでした。      (西村廣一さん) 



 

● 『はいかいの小路』 徘徊を俳諧で紹介しようかい パート３  ● 

さあ一服したら続けよう！西口側の徘徊も魅力的でいろいろな迷句が読めそうだが、ここでは欲

張らず帰路につきます。最近、東口から新しい道が出来たが途中畑で途切れるので、駅前からすぐの

路地を左折し進むと団子の店「みさわ」の前だ、その近くの交差点を左折し踏切を越えると、狭山東

小学校から中央図書館に行ける、が、ここは直進する。左側に中央中学校が、右側にはお茶屋に介護

施設等が……。駅から新しい道のせいでこの付近は急速に戸建住宅が建てられている。高台を通る

道で眺めが良いのだがいつまでかな？……【一等地 茶の里にも 若人が】…期待したいものです

が、買えるかな～。 

更に進むと廃校になった東中学校の広い跡地横を通り、ユニクロやケーヨーＤ2、ベルクなどの大

型商業施設に到着だ。県道１２６号線に面しているので駅前からの新しい道がこの辺で通じ、東口

～この商業施設～狭山台を通り御狩場を経由して駅に戻る循環バス路線が完成するのを期待してい

る……【いつか来る バスで巡るは 白寿かな】…歩けなくなってもバスで巡れる様になるか？こ

こも色んなお店があって最後の小休止をしよう。 

次は県道を越えて「天岑寺」にお参りする。詳しくは分からないが「惣門」は４００年を越えたお

宝で、被写体としても好きな所だ……【いにしえの 想いをのこす 通嘗関】…惣門横の六角堂では

定期的に座禅や講話の会が開かれている様です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここから徘徊をスタートした駐車場へは、この県道を一直線に戻れる。狭山台は造成された街、そ

の時に色んな樹木が植えられた様で……【先人の 遺せし花が 輝きて】…３月末から４月初め、建

物の間の桜が一斉に咲くのだ！その次はツツジだ！一見の価値ありですよ。 

約２時間のお散歩でした。お疲れ様でした！参考までに実測値は、中央公園～2300歩～御狩場

～2000歩～化粧品工場～2300歩～駅東口～2500歩～天岑寺～1500歩～中央公園。私の短い

足でも合計すると、約10,６００歩位です。ほぼ歩道付きの道で、枝道も多く、ショートカットも自

由です。一度自分好みの道を探してみてください！               （感竹さん） 

天岑寺惣門の３景 春・秋・冬 

理事会報告 
第48回理事会 2022年11月21日 

地区活動推進委員会からは、12月実施の狭山台地区「ジャズの名曲を楽しむ会」開催の報告がありま

した。その他入曽地区には楽友会のサークルができていることや、既に来年度の計画を練っている地区な 

どの話題も出ました。楽しみながらの活動の輪、少しずつ、少しずつ、各地区で広

がっています。活動をお手伝いしていただくサポーターも募集中です。 

また、今回は理事同士もっと知り合おうということで、理事会後に親睦会も開か

れました。いつもはまじめな話をしている面々も、それぞれの自慢を発表し合おう

という村田事務局長の一言で、各理事の意外な一面を知ることができました。 


